

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang didapat oleh peneliti tentang cinta Rasulullah Saw dalam kegiatan *handil maulid* di Desa Mahang Sungai Hanyar, RT 01/01 Kecamatan Pandawan, Kabupaten Hulu Sungai Tengah analisis Jalaluddin Rumi maka peneliti dapat menyimpulkan sebagai berikut.

Kegiatan *handil maulid* di Desa Mahang Sungai Hanyar RT 01/01 dilaksanakan berdasarkan oleh rasa kecintaan terhadap Nabi Muhammad Saw yang terlihat dari pembacaan kitab *Syaraf al-Anam* yang di dalamnya memuat pujian-pujian terhadap Nabi Muhammad Saw dan juga termuat doa-doa kepada Allah SWT. Kecintaan terhadap Rasulullah Saw juga tergambar pada konsistensi para jamaah *handil maulid* dengan mengadakan kegiatan ini dalam waktu satu minggu sekali, dan para jamaah *handil maulid* konsisten dalam pengorbanan baik yang bersifat materil ataupun non-materil untuk kesuksesan jalannya kegiatan *handil maulid*. Kekhusyuk'an juga terlihat dari para jamaahnya terlihat ketika dalam kegiatan tersebut pada pembacaan syair *Mahalul Qiyyam* yaitu penuh dengan rasa haru juga ada yang meneteskan air mata, perasaan tersebut mewakili seperti merasakan hadirnya Rasulullah Saw. Kegiatan *handil maulid* dilaksanakan dengan prinsip kebersamaan dan gotong royong.

Menurut analisis Jalaluddin Rumi, rasa cinta pada kegiatan *handil maulid* terkandung dalam beberapa hal, yaitu bacaan syair yang ada di dalam kegiatan *handil*

maulid yang keseluruhannya berisi kecintaan terhadap Nabi Muhammad Saw. Selain itu terdapat kuatnya hubungan antara manusia dengan alam yaitu ketika para jamaah menghidupkan suasana Desa dengan kegiatan *handil maulid* yang rutin diadakan setiap malam senin,. Selanjutnya terdapat hubungan cinta manusia dengan sesama manusia melalui sodakah dan silaturahmi sehingga terbentuk solidaritas yang kuat. Hubungan manusia dengan Rasulullah Saw juga terbentuk melalui bacaan-bacaan syair pada kegiatan *handil maulid* yang ditujukan kepada Rasulullah. Dari kecintaan terhadap Rasulullah akan membentuk hubungan yang kuat antara manusia kepada Allah karena mencintai Rasulullah merupakan perintah Allah.

Saran

1. Saran kepada para peneliti berikutnya adalah bahwa penelitian mengenai cinta Rasulullah Saw dalam kegiatan *handil maulid* seperti ini masih memiliki potensi besar untuk dieksplorasi lebih lanjut, khususnya di kabupaten Hulu Sungai Tengah karena penelitian ini masih yang pertama. Hal ini dikarenakan masih minimnya akan sejarah kemunculan kegiatan *handil maulid* dan kegiatan ini digemari oleh banyak orang karena menyangkut konteks tradisi ataupun juga keagamaan. Dengan melakukan penelitian semacam ini, kita dapat memperkaya pengetahuan, terutama dalam disiplin ilmu sejarah, budaya dan keagamaan
2. Dengan adanya kegiatan *handil maulid* seperti ini, agar bisa selalu dilestarikan dan dilaksanakan hingga seterusnya supaya menjadi contoh bagi daerah-daerah di Kabupaten lainnya, karena kegiatan ini merupakan kegiatan yang begitu mulia untuk selalu dilaksanakan.